



**E**s ist das unerbittliche Los vieler Menschen, früh zu sterben, ohne die Möglichkeit einer Lebensverlängerung erkannt zu haben. In zahlreichen Fällen mußten die Ärzte konstatieren, daß viele ihre Krankheit erst erkannten, als es zu spät war und deswegen vorzeitig starben. Niemand scheint zu wissen, daß fast alle Leiden durch unreines Blut entstehen oder begünstigt werden. Tausenden ist diese unumstößliche Wahrheit verschlossen!

### **Lassen Sie sich endlich aufklären,**

wie wir schon viele aufgeklärt und vielen dadurch geholfen haben.

Woran aber merken Sie, daß Ihr Blut unrein ist? Das spürt man sehr deutlich, wenn man sich nur ein wenig selbst beobachtet. Unser Organismus will uns auf den Gefahrzustand aufmerksam machen, in dem wir uns befinden, wenn unser Blut unrein und verdorben ist. Diese kleinen Warnungszeichen sind: Mattigkeit, Schlaflosigkeit, Flimmern vor den Augen, Schwindelanfälle, Krämpfe, Appetitlosigkeit, Stuhlträgheit, Durchfall, Blutwallungen, Zittern der Glieder, blitzartige, schießende Schmerzen, Ameisenlaufen, Hautjucken, Kopfschmerzen, schlechte Verdauung, Nachtschweiß, kalte Füße, Leiden des Herzens, der Nieren, der Galle, der Leber, Hämorrhoiden, Flechten, Ausschläge, Gicht, Zuckerkrankheit, Korpulenz, dauernde Katarrhe des Halses, der Nase, der Ohren, die gefürchtete Adernverkalkung, langwierige Beinschäden usw.

Wenn Sie auf Ehre und Gewissen gefragt würden, ob Sie schon diese oder jene der genannten Beschwerden verspürt haben, so werden Sie sicher mit „ja“ antworten müssen. Schaffen Sie schleunigst Abhilfe! Oder haben Sie die Absicht, einen qualvollen, frühen Tod zu sterben? Verzweifeln Sie nicht, Hilfe ist nahe und leicht. Ihnen fehlt eine Blut-Erneuerungs- und Kräftigungs-Kur. Probieren Sie aber nicht erst wertlose Mittelchen, sondern nehmen Sie gleich das Richtige, Bewährte; es könnte sonst zu spät werden. Daß 80 Prozent aller Menschen vor dem 60. Lebensjahre sterben, beruht nur darauf, daß bei mehr als 80 Prozent die chemische Zusammensetzung des Blutes nicht in Ordnung ist. Fehlende Stoffe müssen ersetzt werden, und welche wirklich erstaunlichen Resultate dadurch erreicht werden, bestätigen Alte und Junge, Männer und Frauen in unzähligen Dankschreiben über

### **Dr. med. Robert Hahn's „Salvito“.**

In diesem Präparat haben wir ein souveränes Mittel, welches in leicht aufnahmefähiger Form dem Organismus jene lebenswichtigen Salze restlos zuführt, deren er zum einwandfreien Funktionieren unbedingt bedarf, und die in der täglichen Nahrung nur in verschwindend kleiner Menge enthalten sind.

### **Der Ruf um Hilfe,**

der von Hunderttausenden von Leidenden ausgeht, hat uns veranlaßt, denen, die schon muflös geworden sind, ein besonderes Anerbieten zu machen. Wir senden eine Probedose gratis an jeden, der uns seine Adresse mitteilt. Es braucht uns niemand zu glauben, aber jeder sollte sich überzeugen, daß es Hilfe gibt. Schreiben Sie sofort!

**Dr. med. Robert Hahn & Co., G. m. b. H., Magdeburg / Fz. Js. 130**